



Fledermauskundliche Tagung

18. - 20.11.2022, Schloss Mansfeld in Mansfeld



Auch wenn das Bild nach dem ersten Wintereinbruch etwas frostig aussieht, so war die Tagung nicht nur fachlich, sondern auch herzlich und erwärmend. Vielen Dank an alle Autoren und das Auditorium, die zu der gewohnten freundlichen Atmosphäre beitragen!

Es gibt als Veranstalter nichts Schöneres als zufriedene Teilnehmer mit intensiven Gesprächen, so dass unsere Tagung in Mansfeld im Jahr 2022 in guter Erinnerung bleibt.



Eine besondere Freude und Höhepunkt der Tagung war es, dem Vortrag der neunjährigen Mona Römmisch „Hettstedter Große Bartfledermäuse“ zu folgen.

Es ist bislang einzigartig, wie sie als junger Mensch ihre Wochenstube am Haus, deren Bestandsentwicklung sowie die Umsetzung von Schutzmaßnahmen vorstellte.

Vielen Dank, Mona und bitte weiter so!